
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２４年度第６回）議事要旨

日 時 平成２４年１０月３１日（水）１３：００～１４：５０

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、原田理事、岩本理事、池ノ上理事、松ヶ迫理事、菊地副学長、

村岡副学長、堀井副学長、丸山副学長

教育文化学部：兒玉学部長、新地教育学研究科長、入谷教授

医学部：迫田医学部長、浅田教授 工学教育研究部：古谷教授

農学部：村上農学部長、香川教授

酒井共通教育部長

欠 席 者 今井工学教育研究部長、碇農学工学総合研究科長、

林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長

１．前回議事要旨の確認

【配付資料１】により、平成２４年度第５回教育研究評議会の議事要旨の確認があ

り、原案どおり承認された。

２．議題

（１）農学研究科の改組について

原田理事から、【配付資料２】により、平成２２年度に行われた農学部の改組に伴う

農学研究科の改組計画について説明があった。引き続き、詳細について香川評議員よ

り説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（２）宮崎大学国際連携センター規則の一部改正ついて

丸山副学長から、【配付資料３】により、海外感染症情報相談員の設置に伴う国際連

携センター規則の一部改正について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（３）教員公募計画について

農学部長から、【配付資料４】により、教員公募計画について説明があり、審議の結

果、原案どおり承認された。

３．報告事項

（１）国立大学のミッションの再定義について

学長から、国立大学のミッションの再定義について、【配付資料５】のとおり文部科

学省へ提出予定であり、１１月１５日（木）に学長と文部科学省高等教育局長とのヒ

アリングが予定されている旨報告があった。

（２）緊急事態の発生について

松ヶ迫理事から、１０月２３日（火）及び１０月３０日（火）に発生した緊急事態の

事案について報告があった。



（３）平成２３事業年度に係る業務実績に関する改善を要する点等の改善方策及び改善計

画について

菊地副学長から、【配付資料６】により、平成２３事業年度に係る業務実績に関する

改善を要する点等の改善方策及び改善計画について報告があった。

（４）平成２３年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について

菊地副学長から、【配付資料７】により、平成２３年度に係る業務の実績に関する評

価結果について報告があった。

（５）教員公募計画に基づく採用結果について

医学部長、古谷評議員、農学部長から、【配付資料８】により、教員公募計画に基づ

く採用結果について報告があった。

（６）平成２５年度大学入試センター試験の実施体制について

村岡副学長から、【配付資料９】により、平成２５年度大学入試センター試験の実施

体制について報告があった。

（７）安否確認システムの導入について

企画総務部長から、【配付資料10】により、災害時における大学の教職員及び学生の

安全や生活環境の状況を早急に把握し、適切な連絡、指示、対策を講じ、安全確保と

迅速な大学事業の正常化を図ることを目的とした安否確認システムの導入について報

告があった。

（８）グローバル人材育成ＦＤ／ＳＤ研修会について

岩本理事から、【配付資料11】により、グローバル人材育成ＦＤ／ＳＤ研修会につい

て、１１月２１日（水）に開催する旨報告があった。

（９）「研究論文に着目した日本の大学ベンチマーキング」講演会について

原田理事から、１２月２５日（火）１３時３０分より附属図書館３階の視聴覚室で、

「研究論文に着目した日本の大学ベンチマーキング」の分析をされた文部科学省科学

技術政策研究所の主任研究官に講演をしていただく予定である旨報告があった。

（10）平成２４年度宮崎大学開放日について

堀井副学長から、【配付資料12】により、宮崎大学開放日について報告があった。ま

た、「宮崎大学開放日」の名称変更について、来年度へ向けて検討する旨の発言があ

った。

（11）第８回清花祭について

学生支援部長から、【配付資料13】により、清花祭について、１１月１６日（金）か

ら１１月１８日（日）にかけて開催する旨報告があった。

（12）「宮大の日」について

原田理事から、「宮大の日」について、１０月１４日（日）に軽トラ市に併せて清武

文化会館、四季の夢、清武川河川敷で開催し、約８００名の来場があった旨報告があ

った。



（13）第５０回宮崎大学イブニングセミナーの開催について

研究国際部長から、【配付資料14】により、第５０回宮崎大学イブニングセミナーに

ついて、１１月８日（木）に開催する旨報告があった。

（14）エネルギー使用量について

施設環境部長から、【配付資料15】により、エネルギー使用量について報告があった。

（15）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長、工学教育研究部長代理古谷評議員、

農学部長、医学部附属病院長、附属図書館長、共通教育部長、産学・地域連携センタ

ー長、教育・学生支援センター長、国際連携センター長、情報基盤センター長、産業

動物防疫リサーチセンター長から、各学部等の動向報告があった。

４．その他

（１）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は、１１月２２日（木）１３時からを予定している

旨報告があった。


